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Es werde Licht 

DAVOSA Ternos Professional Megalume 
Automatic 
 

Nach den bereits vergriffenen Sondermodellen DAVOSA Black und Matt Suit der Serie Ternos 
Professional können sich Sammlerherzen dieses Jahr auf die DAVOSA Ternos Professional 
Megalume freuen. Das auf 500 Stück limitierte Sondermodell am Kautschukband konzentriert 
sich auf unvergleichliche Leuchtkraft mit den besten zurzeit verfügbaren Leuchtfarben Super-
LumiNova® C3 und BGW9.  

Die Ternos Professional wird damit Ihrem Ruf der kompromisslos funktionellen Taucheruhr 
einmal mehr gerecht. 
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Doppelte Leuchtkraft 

Während sich die meisten Hersteller üblicherweise auf den Einsatz von Leuchtpigmenten auf 
Ziffern und Zeiger beschränken, setzt DAVOSA die Leuchtfarbe Super-LumiNova® C3 vollflächig 
auf der gesamten Zifferblattoberfläche ein. Tagsüber erinnert der warme Beige-Ton an den 
feinkörnigen Sand beliebter Tauchdestinationen. In der Dunkelheit entfaltet sich nach 
entsprechender Aufladung das ultra-phosphoreszierende grüne Licht, das sich klar von Ziffern, 
Zeigern und dem Leuchtpunkt auf der Lünette absetzt. Diese Elemente verströmen dank 
Befüllung mit Super-LumiNova® BGW9 ein kühles blaues Licht.  

  

 

Kompromisslose Funktionalität 

Die innovative Komposition an Leuchtpigmenten erfüllt die perfekte Nachtablesbarkeit, die für 
eine Profi-Taucheruhr unerlässlich ist. Das 50ATM wasserdichte Gehäuse mit automatischem 
Helium Ventil und entspiegeltem, kratzfestem Saphirglas sowie matter High-Tech 
Keramiklünette tritt optisch durch eine schwarze DLC-Plattierung in den Hintergrund. Mit dem 
integrierten Kautschukband inklusive Taucherverlängerung wird der unübersehbare 
Toolwatch Charakter der Ternos Professional Megalume unterstrichen.  Mit 158 g ist sie am 
Arm für die 42 mm Durchmesser ein veritables Leichtgewicht mit hervorragendem 
Tragekomfort. Wer es solider mag, für den bietet DAVOSA ein passendes DLC plattiertes 
TriaLink Metallband als optionales Zubehör an. 
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Die Limitierung von 500 Stück ist auf dem Boden der Uhr deutlich sichtbar: inmitten eines 
Reliefs aus stilisierten Karbonfasern ist die individuelle Nummer eingraviert, diese wiederholt 
sich in dem die Uhr begleitenden Limitierungszertifikat. Eine mehrfach polierte Holzbox 
komplettiert das Set. Die DAVOSA Professional Megalume Automatic ist zum UVP von 1.158,- € 
ab April 2023 im Handel erhältlich. 
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DAVOSA Ternos Professional Megalume im Überblick: 

 

⋅ Referenznummer: 161.583.10   

⋅ Schweizer Automatikwerk DAV 3021 (Basis Sellita SW200-1) 

⋅ Gehäuse: Edelstahlgehäuse 316L DLC schwarz plattiert 

⋅ verschraubte Krone und Boden 

⋅ Lünette: High-Tech Keramik, matt 

⋅ flaches, kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas 

⋅ Wasserdicht bis 500 Meter (50ATM) 

⋅ Super-LumiNova® BGW9 auf Indexen und Zeigern und Leuchtpunkt im Dreieck der 

Lünette, Super-LumiNova® C3 auf Zifferblatt 

⋅ Limitierte Edition: 500 Stück einzeln nummeriert 

⋅ Maße: Ø 42mm, Höhe 15,5mm 

⋅ Datum, automatisches Heliumventil 

⋅ Kautschukband mit Sicherheitsschließe und Taucherverlängerung, Bandanstoß 22mm 

⋅ Preis: 1.158,- € incl. MwSt. 

 

Weitere Informationen und Bildmaterial  

http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/  

 

DAVOSA im Web 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

Pressekontakt 

DAVOSA Watches 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
mailto:pr@davosa.com
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Let there be light 

DAVOSA Ternos Professional Megalume 
Automatic 
Following sold-out special models DAVOSA Black and Matt Suit in the Ternos Professional 
series, collectors can now look forward to the launch of the DAVOSA Ternos Professional 
Megalume this year. In a limited edition of 500 pieces, this special model with a rubber strap 
features unrivalled luminosity using the best luminous pigments on the market: Super-
LumiNova® C3 and BGW9.  

The Ternos Professional thus once again lives up to its reputation as an uncompromisingly 
functional diver’s watch. 
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Double luminosity 

While most watch manufacturers limit themselves to only using luminous pigments on 
numerals and hands, in this watch DAVOSA uses luminous Super-LumiNova® C3 on the entire 
surface of the dial. During the day, the warm beige tone is reminiscent of the fine-grained sand 
of popular diving destinations. While in darkness and after appropriate charging, an ultra-
phosphorescent green light that is clearly distinguishable from the indices, hands and 
luminous dot on the bezel is revealed. The latter elements in turn emit a cool blue 
luminescence thanks to Super-LumiNova® BGW9 inlays. 

  

 

Uncompromising functionality 

This innovative composition of luminous pigments guarantees the perfect night readability 
that is so essential for a professional diver’s watch. The 50ATM water-resistant case with an 
automatic helium valve and anti-reflective, scratch-resistant sapphire crystal, as well as a 
matt, high-tech ceramic bezel fade visually into the background thanks to a black DLC coating. 
An integrated rubber strap including diver’s extension underscores the unmistakable tool 
watch character of the Ternos Professional Megalume. And weighing in at only 158 g, it is a 
veritable lightweight on the wrist with excellent wearing comfort considering its 42mm 
diameter. For those who prefer a more solid look, DAVOSA also offers a matching DLC-coated 
TriaLink metal strap as an optional accessory. 
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Flip the watch over and the 500-piece limited edition number is clearly visible, engraved within 
a relief of stylised carbon fibres. The edition number also comes on the limitation certificate 
that accompanies the watch. A highly polished wooden box completes the set. The DAVOSA 
Professional Megalume Automatic will be available from specialist retailers from April 2023 at 
a RRP of €1,158. 
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Overview of DAVOSA Ternos Professional Megalume: 

 

⋅ Reference number: 161.583.10   

⋅ Swiss automatic DAV 3021 movement (based on Sellita SW200-1) 

⋅ Case: stainless steel 316L, DLC black-coated 

⋅ Screw-down crown and back 

⋅ Bezel: high-tech ceramic, matt 

⋅ Flat, scratch-resistant, anti-reflective sapphire crystal 

⋅ Water resistance to 500 metres (50ATM) 

⋅ Super-LumiNova® BGW9 on indices, hands and luminous dot in bezel triangle;  

Super-LumiNova® C3 on dial 

⋅ Limited edition: 500 pieces, individually numbered 

⋅ Dimensions: Ø 42mm, height 15.5mm 

⋅ Date, automatic helium valve 

⋅ Rubber strap with safety buckle and diving extension, lug width of 22mm 

⋅ Price: €1,158 incl. VAT 

 

More information and image material 

https://www.davosa.com/en/service/press-box/  

 

DAVOSA online 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

Press contact 

DAVOSA Watches 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

https://www.davosa.com/en/service/press-box/
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/

